

Bulan :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12
---	---	---	---	---	---	---	---	---	----	----	----

2	0	2	4
---	---	---	---



SUBBAGIAN HUMAS

Tanggal :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	16
17	18	19	20	21	22	23	24	25	26	27	28	29	30	31	

Media Online	
Media Cetak	Warta Kota

Marullah Apresiasi LRT Jakarta

Gambir, Warta Kota

PT Light Rail Transit (LRT) Jakarta merayakan hari ulang tahun (HUT) kelima operasi komersial di Stasiun Velodrome, Pulogadung, Jakarta Timur, pada Minggu (1/12/2024).

Perayaan ini menjadi simbol perjalanan LRT Jakarta selama lima tahun sejak 2019, dioperasikan.

Sekretaris Daerah (Sekda) DKI Marullah Matali dan jajarannya menghadiri tasyakuran LRT ke-5 tahun.

Marullah mengatakan, ulang tahun ini menandai komitmen berkelanjutan dalam memberikan solusi transportasi publik yang modern, nyaman, dan inklusif bagi warga Jakarta.

PT LRT Jakarta, kata Marullah, telah memberikan dedikasi, kerja keras, dan semangat inovasi serta berkontribusi dalam menghadirkan layanan transportasi yang selaras dengan visi kota Jakarta menjadi Competitive Global City.

"Saat ini, LRT Jakarta telah menjadi salah satu simbol transformasi dan kemajuan kota kita. LRT Jakarta menjadi salah satu contoh transportasi publik modern yang berkomitmen untuk menciptakan pengalaman bertransportasi yang lebih baik sekaligus mendukung berbagai aspek sosial dan lingkungan," kata Marullah dalam keterangan tertulis, Senin (2/12/2024).

Marullah menambahkan, LRT Jakarta berkomitmen tidak hanya dalam menyediakan layanan transportasi publik yang modern, tetapi juga dalam berinovasi untuk meningkatkan penghasilan non-farebox.

Seperti pengusahaan layanan jasa naming rights atau hak penamaan stasiun, penyedia jasa MOSS

(maintenance, operation, sparepart services) untuk bidang perkeretaapian, dan penyelenggaraan pendidikan dan pelatihan (diklat) untuk inspektur pemeriksa dan perawatan sarana dan prasarana.

"Langkah ini menunjukkan bahwa LRT Jakarta tidak hanya berfokus pada layanan transportasi, tetapi juga memahami pentingnya menciptakan nilai tambah dalam memberikan layanan terbaik sesuai dengan kebutuhan warga," ungkapnya.

"Harapannya, momentum lima tahun ini bisa menjadi babak baru dalam memperkenalkan gaya hidup modern yang terintegrasi, dengan budaya bertransportasi publik, dan mendukung pengembangan perkotaan yang berkelanjutan," kata Marullah.

"Kami yakin LRT Jakarta mampu menjawab tantangan tersebut, bahkan menjadi lebih baik dalam memberikan kontribusi nyata terhadap perekonomian Jakarta dan kehidupan masyarakatnya," tambahnya.

Sementara itu, Direktur Utama PT LRT Jakarta, Hendri Saputra, melanjutkan, sejak beroperasi secara komersial pada 2019, LRT Jakarta telah mencatat berbagai pencapaian membanggakan.

LRT Jakarta telah berhasil memperoleh pencapaian Standar Pelayanan Minimum sebesar lebih dari 99 persen dan ketepatan waktu operasi 99 persen.

"Beberapa di antaranya adalah pencapaian Standar Pelayanan Minimum (SPM) dan on time performance lebih dari 99 persen, pengembangan fasilitas sarana dan prasarana yang inklusif. Lalu, LRT Jakarta telah melayani lebih dari 3,8 juta penumpang selama lima tahun," imbuhnya. (m26)